

Bundesversammlung

Die Frühjahrsession ist Freitag, den 23. März 1962 geschlossen worden. Die Übersicht der Verhandlungsgegenstände wird demnächst dem Bundesblatt beigegeben.

Die Sommersession wird Montag, den 4. Juni 1962 beginnen.

6011

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 9. März 1962)

Der Bundesrat hat Herrn Elias McQuaid das Exequatur als Berufs-Generalkonsul der Vereinigten Staaten von Amerika in Genf erteilt, mit Amtsbefugnis über die Kantone Waadt, Wallis und Genf. Herr McQuaid, der bis anhin als Konsul in Basel amtierte, tritt die Nachfolge von Herrn Generalkonsul Graham A. Martin an, welcher sich nunmehr ausschliesslich der Leitung der ständigen Delegation der USA beim europäischen Sitz der Vereinigten Nationen in Genf widmet.

Der Bundesrat hat Herrn William R. S. Bond als Honorar-Vizekonsul von Grossbritannien mit Sitz in Montreux anerkannt.

Ferner hat er zur Kenntnis genommen, dass die konsularischen Obliegenheiten im Kanton Neuenburg inskünftig von der Konsularsektion der Britischen Botschaft in Bern betreut werden.

Der Bundesrat hat Herrn Arturo Perna als Konsularagenten von Italien in Bellinzona anerkannt.

(Vom 12. März 1962)

Der Bundesrat hat Herrn Professor Dr. Michail Fischberg, ordentlicher Professor für Zoologie an der Universität Genf, Genf, für den Rest der laufenden

Amts-dauer als Mitglied der Eidgenössischen Kommission für die zoologische Station in Neapel und die biologische Station in Roscoff gewählt.

(Vom 16. März 1962)

Herr Major Bruno Wiesendanger, von Horgen, bisher Sektionschef II der Abteilung für Sanität, wurde als Armeepotheke gewählt.

Die «Deutsche Hagel-Versicherungs-Gesellschaft auf Gegenseitigkeit für Gärtnereien usw. zu Berlin», in Wiesbaden, wurde ermächtigt, in der Schweiz die Feuer-, Hagel- und Glasversicherung zu betreiben.

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. Luzern: an die Kosten der Gesamtmelioration Zell;
 2. Tessin: an die Kosten der Erstellung von Pflanzgarten «Lattecaldo», in der Gemeinde Morbio Superiore;
 3. Waadt:
 - a. an die Kosten der Melioration und Güterzusammenlegung in der Gemeinde Luins,
 - b. an die Kosten der Wiederaufforstung «Grands Bois», in der Gemeinde Essertines-sur-Yverdon;
 4. Wallis: an die Kosten der Wiederaufforstung und Verbauungen «Larzay», in der Gemeinde Finhaut, und die Erstellung eines Waldweges «Dougis», in der Gemeinde Randogne.
-

(Vom 19. März 1962)

Der Bundesrat hat von den Rücktritten der Herren Jean Dutoit, alt Staatsrat, Genf, und Dr. Ernst Fischer, Zentralsekretär des Schweizerischen Baumeister-Verbandes, Zürich, als Mitglieder der Beratenden Wohnbaukommission, unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer wurden gewählt: die Herren Dr. Charles Attinger, Zentralsekretär des Schweizerischen Baumeister-Verbandes, Zürich, und Dr. jur. Philippe Briquet, Direktor der Hypothekarkasse, Genf.

(Vom 23. März 1962)

Der Bundesrat hat Herrn Carlos Pericao de Almeida das Exequatur als Generalkonsul von Portugal in Zürich erteilt, mit Amtsbefugnis über die Kan-

tone Zürich, Glarus, Zug, Basel-Stadt, Basel-Land, Schaffhausen, Appenzell (beider Rhoden), St. Gallen, Aargau und Thurgau. Herr Pericao de Almeida wird nunmehr das portugiesische Konsulat in Zürich leiten.

Der Bundesrat hat Herrn David A. Morse, Generaldirektor des Internationalen Arbeitsamtes, Genf, für den Rest der laufenden Amtsdauer zum Mitglied des Verwaltungsrates des Universitätsinstituts für Höhere Internationale Studien in Genf gewählt.

(Vom 26. März 1962)

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Werner Jauch, Fürsprecher, Bern, als Ersatzmann in der paritätischen Kommission für Personalangelegenheiten und in der begutachtenden Kommission für Stellenbewertungen in der Bundeszentralverwaltung und Zollverwaltung unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen. An seine Stelle wird für den Rest der laufenden Amtsdauer Herr Paul Simon, Fachtechnischer Mitarbeiter I beim Personaldienst des Militärdepartements, Bern, gewählt.

6011

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 7. bis 20. März 1962

- Belgien.** Herr Oberst Georges Escolle, Militär-, Marine- und Luftattaché, hat seine Funktionen übernommen, mit Sitz in Paris.
- Sowjetunion.** Herr Ewstinei D. Kormakov, Attaché, wurde dieser Mission zugeteilt. Er ersetzt Herrn Anatoli F. Saveliev, der die Schweiz bereits verlassen hat.
- Spanien.** Herr Eduardo Junco, Wirtschaftsrat, wurde einem andern Posten zugeteilt. Er wird durch Herrn Cayetano Lopez Chicheri, Handelsrat, ersetzt.
- Tunesien.** Herr Tawfik Torgeman, Botschaftsrat, interimistischer Geschäftsträger, hat die Schweiz verlassen, um andere Funktionen zu übernehmen.

6011

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1962
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	13
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	29.03.1962
Date	
Data	
Seite	738-740
Page	
Pagina	
Ref. No	10 041 671

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.